



Regierungsratsbeschluss vom 31. Mai 2016

Interpellation Nr. 64 Heidi Mück betreffend Streichung der „Happy Hour“ im Kunstmuseum Basel; schriftliche Beantwortung

P165237

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Den Anliegen der Interpellantin konnte entsprochen werden. Einerseits ist die Sammlung des Kunstmuseums Basel zu bestimmten Zeiten und an bestimmten Tagen wieder frei zugänglich. Andererseits gibt es für Menschen mit wenig Geld verschiedene Massnahmen und Initiativen, die ihnen einen kostengünstigen Zugang zur Kunstsammlung ermöglichen.

